



DORFBlick

Sonderausgabe

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am 30. Oktober 2018 wurden wir seitens der zuständigen UVP-Behörde informiert, dass das Vorhaben „Deponie Enzersdorf an der Fischa“ der EAVG Abfallverwertungsgesellschaft mbH genehmigt wurde. Der Genehmigungsbescheid wurde übermittelt und gilt als am 30. Oktober 2018 mittels Edikt zugestellt.

Wir werden die Genehmigung dieses **weder umwelt- noch sozialverträglichen Vorhabens** nicht akzeptieren und weiterhin im Interesse und in Wahrnehmung unserer Verantwortung gegenüber der Bevölkerung als auch der zukünftigen Generationen handeln.

Unmittelbar nach Erhalt des Bescheides haben wir Kontakt mit unserem renommierten, auf UVP spezialisierten, Anwalt aufgenommen und ihn mit der Verfassung einer Beschwerde gegen den in keiner Weise nachvollziehbaren Genehmigungsbescheid beauftragt.

Die Behörde hat sich nicht mit unseren zutreffenden und fundierten Einwendungen auseinander gesetzt. Auch die nicht gegebene Zufahrtssituation zur Deponie scheint der Behörde vollkommen egal zu sein.

Für uns ist eine weitere Beeinträchtigung durch negative Umwelteinflüsse nicht tolerierbar. Wie bereits bisher darf Parteipolitik, wenn es um die Bevölkerung geht, keine Rolle spielen. Wir werden weiterhin gemeinsam gegen das Projekt ankämpfen und alle unsere rechtlichen Möglichkeiten ausschöpfen, um das Projekt zu verhindern.

Wir laden alle Parteien des Verfahrens sowie auch jene Beteiligten, denen die Parteistellung seitens der Behörde in nicht nachvollziehbarer Weise nicht zuerkannt wurde, ein, ebenfalls von ihrem Beschwerderecht Gebrauch zu machen.

Sobald die Beschwerde unseres Anwaltes vorliegt, werden wir Ihnen diese gerne zukommen lassen. Wir ersuchen Sie nochmals um Ihre Unterstützung.

Gemeinsam sind wir stark!

Für die Gemeinde:

Markus Plöchl
Bürgermeister

NR Werner Herbert
Vizebürgermeister

GGR Michael Grill
Umweltgemeinderat

GGR Johannes Stöckl

GGR Christian Lutz

GGR Helmut Tomek